
 

 

ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ATLETAS  

DO COMITÊ OLÍMPICO DO BRASIL  

REALIZADA NO DIA 14 DE DEZEMBRO DE 2023 

 

Ata da Reunião da Comissão de Atletas do Comitê Olímpico do Brasil lavrada em forma de 

sumário. 

 

1. DATA, HORA E LOCAL: No dia 14 de dezembro de 2023, às 16:00h, em primeira e única 

convocação, em formato presencial e telepresencial (videoconferência) através de ferramenta 

digital, com link de acesso disponibilizado a todos os membros. 

 

2. CONVOCAÇÃO E PRESENÇA: Convocação da reunião efetivada durante a reunião do dia 

6 de dezembro de 2023 e enviada por e-mail no dia 11 de dezembro de 2023. 

 
a. Membros Presentes: 

1 - Adriana Aparecida 

2- Beatriz Futuro Mühlbauer  

3 - Clodoaldo Lopes do Carmo  

4 -  Emerson Duarte  

5- Edson Bindilatti 

6- Fabiano Peçanha  

7 - Fernanda Nunes Leal Ferreira  

8- Francisco Barreto 

9- Gustavo Guimarães  

10 - Gilvan Ribeiro 

11 - Hortência De Fátima Marcari   

12- Iziane Castro Marques 

13 - Jaqueline Mourão  

14- Jade Barbosa 

15 - Jefferson Dias Sabino  

16 - Lucas Duque 

17 - Rodrigo Santana 

18 - Poliana Okimoto 

19-Yane Márcia Campos Da Fonseca Marques 

 

Obs: 

- Faltas justificadas: 3 (três): 

 1. Eduarda Amorim 

 2. Joana Cortês 

         3. Ana Sátila Vargas 

 

3. MESA 

A presidente Yane Marques. 

 

4. ORDEM DO DIA 

- Balanço Cacob 2023 

- Análise dos materiais da Assembleia Geral 

- Fórum das Comissões de Atletas 2024 

- Calendário e metas para 2024 



 

 

-  Demandas gerais 

 

5. DISCUSSÃO DA ORDEM DO DIA 

a. A presidente Yane Marques declarou aberta a sessão da reunião da Comissão, deu as boas-

vindas e agradeceu a presença de todos. 

 

b. Por se tratar de formato telepresencial, a lista de presença foi aferida pela 2ªsecretária 

Fernanda Nunes Leal Ferreira, da seguinte forma: foi solicitado aos membros da Comissão de 

Atletas que respondessem“ presente” no chat da plataforma e assinassem a lista de presença para 

os que estavam presentes. Após tal procedimento, foram constatados 19 (dezenove) presentes. 

Houve 03 (três) faltas justificadas. 

 

c. A reunião foi iniciada com a Jade Barbosa comentando sobre os jogos Pan-Americanos e a 

sua visão enquanto atleta sobre como a comissão de atletas poderia atuar nesses eventos para 

poder se aproximar mais dos atletas. Foi sugerido que a comissão participasse das boas vindas 

que são dadas aos atletas tanto fisicamente quanto no material entregue aos atletas mesmo que 

sendo um QRcode. 

 

d. O grupo debateu, em seguida, sobre a reeleição de membros da cacob e foi sugerido que o 

Regimento Interno da comissão fosse revisado para que estas questões ficassem claras. Sugeriu-

se também a criação de um grupo de transição que auxiliasse na passagem de bastão da comissão 

seguinte. 
 

e. Realizou-se uma construção coletiva do calendário cacob com as datas de reuniões 

presenciais e o Fórum dos atletas que está previsto para a segunda quinzena de maio. 

 

f. Foi dado um feedback sobre a reunião anterior para quem não esteve na reunião anterior,  

 

g. O grupo analisou as contas do COB para  assembleia do dia seguinte. 

 

 

 Sem mais assuntos a serem tratados, a presidente Yane Marques declarou encerrada a presente 

reunião às 18h, lavrando a presente ata em forma de sumário que vai assinada em formato 

eletrônico pela presidente e pelo vice-presidente. 

 

Rio de Janeiro, 14 de dezembro de 2023. 

 

 

 
  

Yane Marques 

Presidente da CACOB 

             assinatura eletrônica 

 

Fabiano Peçanha 

 Vice-Presidente da CACOB 

   assinatura eletrônica 


